

MASTERPLAN IM NEUENHEIMER FELD

Wer sind wir?

Kreisbauernverband Rhein-Neckar Kreis e.V.
und Ortsgruppe Handschuhsheim

Unsere Gedanken zur Zukunft des Masterplanareals und der dort angesiedelten Institutionen und Nutzer

Fruchtbarer Ackerboden ist vielfältiges Leben

Auf dem fruchtbaren Ackerboden im Handschuhsheimer Feld gedeihen eine Vielzahl von verschiedenen Kulturen. Obst, Gemüse, Kräuter und Ackerbaukulturen.

Der gewachsene fruchtbare Boden ist die Grundlage der Landwirte und Gärtner. Er sichert unsere Existenz und den Fortbestand der Betriebe. Die hier an-

sässigen Betriebe, sind an diesen Standort im Handschuhsheimer Feld gebunden.

Unter anderem auch wegen der guten Infrastruktur, wie z. B. des vorhandenen Nutzwassersystems, welches uns ermöglicht, die Felder zu beregnen.

Der Kreisbauernverband fordert den Erhalt der jetzt vorhandenen landwirtschaftlichen Flächen im Handschuhsheimer Feld.



Freilandkulturen im Handschuhsheimer Feld



Auberginenernte im geschützten Anbau



Wir versorgen die Bürger mit Nahrungsmittel

So erreichen Sie uns:

Ansprechpartner/in Claudia Weigold
Anschrift Gewann Hasenbaum 11
69121 Heidelberg
E-Mail blaueperle.weigold@gmail.com
Web www.buendnis-masterplan.de